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2020～2021  会長 数 納 孝  幹事 藤 森 和 彦 

◼ 会長挨拶 数納 孝君 

本日のプログラムは「1 年を振り返って」ということで、理事役員、委員

長の皆様より事業報告をお願いいたします。本当に 1 年間ありがとう

ございました。今後の予定ですが大変ご心配をおかけして申し訳あり

ません。会長杯ゴルフコンペ、とさよならパーティーにつきましては、

本日の理事会にて決定させて頂きます。コロナの状況により判断させ

て頂きます。先日、5 月 27 日の長野日報の 1 面に「神仏習合諏訪

で再び」という記事が載っておりました。私は歴史的にこのような事が

あった事を知らず、勉強不足を感じておりますが、内容としましては

諏訪地方の神社と寺院が協力して来年の秋に諏訪大社に付属して

いた、神宮寺由来の仏像などを所蔵する各お寺で、一斉に仏像を公開するプロジェクトがスタートしました、とゆう内容です。

元々一緒であったものが明治政府の「神仏判然令」によって、別々に分けられてから約 150 年の時を経て、神と仏が再び

手を結び、神宮寺ゆかりの仏像などが公開されるそうです。約 40 名の住職が二礼二拍手一礼の作法に従って参拝されま

した。このプロジェクトには、諏訪大社 RC の名誉会員でもあります北島和孝宮司が顧問として参加しております。更に

2013 年に第 2600 地区のガバナーを務めた、岡谷市照光寺の宮坂宥洪住職も参加されております。当クラブとしましても、

何かお手伝い出来ればと考えております。今年度、来年度の理事会で検討して行きたいと思います。本日、オリンピックに

出場するオーストラリアの女子ソフトボールチームが来日しました。いよいよオリンピックが始まるのか、コロナの感染を抑え

ながら開催できるのかが心配されるところです。全国的にも諏訪圏域もコロナの感染者は減少傾向にはありますが、今が踏

ん張りどころです。 

◼ 理事会報告・幹事報告 藤森和彦君 

○ 本日の例会は、1年を振り返って委員長報告です。 

○ 例会終了後、第 15 回新旧合同理事会を行います。新理事役員の方は、合同理事会終了後に第 3 回理事会を行いま

す。 

○ 6月のロータリーレートは 1 ドル 109円です。 

○ 6月例会プログラム・行事予定（クラブ管理運営委員会） 

6月 08日（火） 通常例会 委員長報告 

6月 15日（火） 会長杯ゴルフコンペ（諏訪湖 CC）  家族に感謝例会 さよならパーティー（ホテル紅や） 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 26名（出席率 76.4%） ニコニコ BOX18名より 35,000 円 

◼ 今月の誕生日 小松郁俊君  石田宗義君  山谷恭博君 

◼ 今月の結婚記念日 宮坂源三郎君  山谷恭博君  五十嵐幹夫君 

◼ 例会プログラム 1年を振り返って 委員長報告 

 

 


